

Die wichtigsten Fahrplanänderungen: In der Region Seetal

S9



S9 Luzern – Beinwil – Lenzburg

Zu nachfragestarken Zeiten werden zusätzliche Doppeltraktionen geführt, womit mehr Platz für die Fahrgäste entsteht. Zudem entsteht am Abend zwischen Beinwil und Lenzburg ein Halbstundentakt durch zusätzliche Kurspaare.

88



Sempach Station – Rain – Hildisrieden – Hochdorf

Von Montag bis Samstag entsteht eine neue Frühverbindung ab Hochdorf um 5.32 Uhr (Ankunft in Sempach um 5.54 Uhr) und Sempach ab 6.04 Uhr.

106

Hitzkirch – Müswangen – Hämikon Berg

107



Die Erschliessung rund um Hitzkirch und Aesch wird verbessert. Von Montag bis Freitag werden mehrere Kurse von der Linie 106 in die Linie 107 integriert, und teilweise bis Aesch verlängert. Am Wochenende wird das Angebot deutlich ausgebaut, mit identischem Fahrplan samstags und sonntags. Die Betriebszeiten werden ausgedehnt. Zwischen Hitzkirch Dorf und Hitzkirch Bahnhof ergibt sich ein Halbstundentakt.

110



Hochdorf – Rotkreuz (Trans SeetalExpress)

Die vorhandenen Taktlücken werden von Montag bis Sonntag durch einen Stundentakt geschlossen. Zudem fährt der Bus am Abend länger: Er verkehrt von Montag bis Samstag bis 23.15 Uhr bzw. am Sonntag bis 20.15 Uhr ab Rotkreuz.



Hier finden Sie alle
Angebotsänderungen per
15. Dezember 2024

vvl.ch/fahrplan2025

